

Concours de projets pour mener une action de sensibilisation sur les droits humains

Type d'événements : Concours

Lieu : Port-au-Prince et provinces

Date : 01-07-2017 au 31-05-2020

Thématiques : Droits humains en général

En partenariat avec : Affaires Mondiale Canada (AMC), Avocats Sans Frontières Canada (ASFC)

Sous la direction des programmes : Éducation Citoyenne, Initiative Jeunes

Description : Lors des camps d'été 2017, 2018 et 2019, un concours a été organisé pour permettre aux 14 clubs de débat du réseau de FOKAL de réfléchir à une problématique de violations de droits humains, observée au sein de leur communauté, afin qu'ils puissent proposer une action de sensibilisation sur cette même thématique. Trois clubs ont été sélectionnés en 2017 : le club de Fond Parisien sur le droit à l'identité ; le club des Cayes sur le droit aux loisirs ; le club de Gros Morne sur le droit à un environnement sain. Trois autres clubs ont été sélectionnés en juillet 2018 : le club de Jérémie sur les droits des détenu.e.s; le club de Jacmel sur le droit à l'environnement ; et le club de Cote Plage sur le droit aux loisirs. En 2019, ce sont les clubs de Camp Perrin (droit à l'éducation), de Santo (droit des personnes âgées) et du Cap Haïtien (droit des 'restavèk', enfants en domesticité) qui ont été sélectionnés. Chaque club sélectionné bénéficie d'un accompagnement et d'ateliers de formation sur la conception, la mise en oeuvre et sur le cycle d'un projet, afin d'être suffisamment outillé pour mener à bien leur action.